



尚徳福祉会 坂戸保育園 2022年8月10日

毎日暑い日が続きます。子ども達は暑さにも負けず、元気に水遊びを楽しんでいます。足踏みして水しぶきをあげびしょびしょになったり、バケツに水を汲んではこぼしを繰り返したり、ホースシャワーの下を通り抜けたりしながら全身で水の気持ち良さを味わっています。熱中症予防のために、水分は多めに摂るようにしています。大好きな水遊びも残りあとわずか、体調に気を付けながら、夏の遊びを楽しんでいきたいと思ひます！

### ☆ごはんは元気の源☆

### ♪こんなことができるようになったよ♪

気温が高く、体力が奪われやすいこの季節…。そんな時こそ欠かせないのは美味しいごはんですね！元気いっぱい遊んだ後に「今日のお昼はなんだろう？」「今日はカレーかなあ！？」と給食の時間を心待ちにしているりんご組さん。食べるだけではなく、「このトマトさん真っ赤だね～」「絵本で出てきたきゅうり大臣だ！」とお庭になっている野菜や、食べ物が登場する絵本にも夢中です♡そのようなやり取りから、苦手な食べ物にも挑戦してみようとする姿もみられます！美味しく、楽しく、健康にこの暑さを乗り切れるといいですね！

#### ☆水鉄砲

今年はバケツ、ジョウロなどに加え、吸い込むタイプの水鉄砲も用意しました。最初は保育者に水を入れてもらって水を飛ばすことを楽しんでいた子ども達も、水の入れ方を習得し、今ではひとりで水鉄砲をシューッと飛ばせるようになってきました。にこっと笑いながら、保育者に水を飛ばしてみたり、遠くまで水を飛ばしてみたりと、思い切り夏の水遊びを楽しんでいます！

#### ☆ブロック

レゴ、ピタゴラスなどお友達とイメージを広げながら楽しめるようになりました。「お城だよ！」「電車できた！」と、協力しアイデアを出し合いながら一緒に遊びを楽しんでいます♪

#### ☆パズル

お友達がパズルを始めると、「ぼくも！」「わたしも！」と続々とパズルに取り組もうとする姿がみられます。保育者に手伝ってもらったり、根気よく取り組むことで30ピースや50ピースのパズルが完成できるようになりました。1ピースずつ楽しみながら合わせています！

#### ★お願い★

- ・持ち物にはっきりと大きく記名をお願いします。
- ・「自分で！」という気持ちで、食事や排泄など頑張る姿が見られます。汚れ物が多い時もありますが、ご協力お願い致します。また、お子様が着替えやすいようなサイズでご用意して頂けると助かります。